

„Sei du selbst die Veränderung, die du dir wünschst für diese Welt.“
(Mahatma Gandhi)

Liebe Freunde, Vereinsmitglieder und Unterstützer,

ich habe lange überlegt, wie ich meinen Abschlussbericht des Jahres 2023 beginne.

Wenn man sich so umsieht, gibt's ja eigentlich nichts Gutes zu berichten...

- Krieg in der Ukraine
- Krieg im Nahen Osten
- Inflation und Wirtschaftskrise und....
- Rückgang der Spendenbereitschaft der Deutschen um knapp 30% !!!

Es waren also keine wirklich guten Voraussetzungen für unser „Tuner-Helfen“-Jahr 2023...

Doch die Szene rückte wieder einmal mehr zusammen und wir haben das ganze Jahr über richtig Gas gegeben. Unser Team sowie viele Helfer waren auf unzähligen Treffen, auf denen in kleinen Schritten viel Geld gesammelt wurde. Besonders hervorzuheben sind Veranstalter von großen und kleinen Treffen, die mittlerweile eigenständig für uns oder in unserem Namen für einen eigenen guten Zweck sammeln.

Ein weiteres Sprichwort sagt:

„Tue etwas Schönes. Die Menschen könnten es nachmachen.“

Ich bin sehr stolz, dass wir mit unserem Handeln weitere Leute aus unserer Szene dazu begeistern, etwas Gutes zu tun!!!

Nach einem sehr ereignisreichem Jahr wussten wir jedoch alle, dass es sich wie immer mit der „Weihnachtsaktion“ entscheidet, wie erfolgreich unser Jahr dann tatsächlich abgeschlossen wird.

Wir haben rund 130 Auktionsartikel auf 5 prall gefüllte Wochen verteilt und natürlich gehofft, dass wir wieder Rekorde brechen. Doch auch wir merkten bei den Geboten, dass der Geldbeutel bei vielen nicht mehr ganz so locker sitzt, wie noch in den Jahren zuvor – was natürlich auch absolut nachvollziehbar ist.

Aber wir wären nicht Tuner-Helfen e.V. , wenn wir uns davon entmutigen lassen würden!

Wir haben gekämpft, wir haben neue Partner und Sponsoren gewonnen und wir haben mal wieder alle zusammen gehalten, so wie wir das aus unserer Szene kennen!!!

***Mit großem Stolz darf ich Euch nun berichten, dass
Tuner-Helfen e.V. das Spendenjahr 2023 mit folgender
großartigen Summe abschließen wird:***

70.000,- EUR !!!

Einmal mehr ist es uns gelungen, das hervorragende Ergebnis aus dem Vorjahr zu übertreffen!!! Ich möchte jedem Einzelnen danken, der uns bei dieser tollen Sache unterstützt – in welcher Form auch immer. Jeder tut, was in seinen Möglichkeiten umsetzbar ist.

Die drei großen Beträge (wieder je 20.000,- Euro werden wir wieder wie im Vorjahr an folgende Einrichtungen spenden:

- Heintzelmännchen für OHA e.V. Nürnberg
- Kinderhaus Atemreich München
- Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

Zwei Spenden, die wir dieses Jahr bereits getätigt haben, gingen an

- Lukas Stern e.V. Chemnitz
- Kinderhaus Pustablume Burg (Spreewald)

Bereits im Laufe des Jahres habe ich kommuniziert, dass wir noch eine weitere Einrichtung unterstützen werden, wenn wir unser Ergebnis verbessern.

Aus diesem Grund haben wir auf Empfehlung eines Freundes aus dem „Hohen Norden“ das Kinderhospiz Sternenbrücke ausgewählt.

Dort werden wir einen Betrag von 5.000,- Euro überweisen.

Die restlichen 1.750,- Euro gehen noch mal an Lukas Stern e.V.

Somit sind die 70.000,- Euro super verteilt.

Die Erfolgsstory unseres Vereins geht weiter.

Was 2019 mit einer kleinen privaten Spendensammlung von 6.155,- Euro begann, ist nun nach 4 Jahren auf eine unfassbare Spendensumme von knapp 220.000,- Euro gewachsen!

Nochmals ganz herzlichen Dank an wirklich ALLE, die uns hier helfen!

Im Namen des gesamten Vereins wünsche ich Euch alles Gute für 2024.
Seid dankbar für das, was Ihr habt und unterstützt uns auch bitte weiterhin so tatkräftig.

André Neudert / 1. Vorstand